

**Interpellation Hegelbach-Jonschwil:
«Inkassowesen im Kanton St.Gallen**

Ich möchte die Regierung des Kantons St.Gallen anfragen, in welchem Umfang das Inkassowesen im Kanton St.Gallen geregelt ist. Selber Opfer eines solchen Unternehmens habe ich mich umgehört und nachgefragt. Es scheint einige Menschen zu geben, denen das gleiche oder zumindest ein ähnliches Schicksal droht oder ergangen ist.

Ich bitte die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist das Inkassowesen strukturiert? Gibt es kantonale Richtlinien?
2. Werden die Institute (Firmen) kontrolliert und müssen diese ein Lizenziat vorweisen?
3. Wer kann ein Inkassobüro leiten, wer führen?
4. Welche Ausbildungen und rechtliche Voraussetzungen müssen gegeben sein um ein Inkassobüro zu gründen respektive zu leiten.
5. Wie viele solche Inkassobüros gibt es im Kanton St.Gallen?
6. Wie sieht es statistisch aus, wenn man die letzten zehn Jahre vergleicht, hat sich die Anzahl solcher Unternehmen vermehrt oder sind es in etwa gleich viele geblieben?»

21. September 2010

Hegelbach-Jonschwil